



「ミス日本みどりの大使」とは

公益社団法人国土緑化推進機構Webサイト「みどりの大使」  
(<https://www.green.or.jp/promotion/midorino-taishi/entry-1679.html>)

# みどりの大使が行く!



2025  
ミス日本  
みどりの大使  
佐塚 ころろ

## 第75回全国植樹祭

みなさんこんにちは！ミス日本みどりの大使の佐塚ころろです。5月25日、埼玉県秩父ミューズパークにて第75回全国植樹祭が開催されました。私は記念植樹と公式動画撮影に参加させていただきました。全国植樹祭は、みどりの大使に就任が決した時から、とても楽しみにしていた行事の一つです。



公式動画の撮影では、ライン下りで有名な長瀬の岩畳や秩父一帯が見渡せる美の山公園に行きました。都心から近いにも関わらず、自然を感じられる場所としても魅力的でした。

全国植樹祭当日は、出席された多くの皆さまと苗木の植樹を行いました。これまでも植樹活動に参加したことがありますが、今回ほどの大規模な植樹は初めてで、大勢の人が一緒に植樹している様子に心を打たれました。これから長い年月を経て一つの森が形成されると考えると壮大なことだなと感じました。大会テーマの「人・森・川 つなげ未来へ 彩の国」のように、自然と人間が共存できるような社会づくりのため



に、身の回りのものを木に置き換えるウッドエンジニアを強く意識していきたいです。おもてなし広場では緑の募金を呼びかけつつ、地域の皆様の出展も見学し、改めて木の大切さを知る良い機会となりました。秋に宮城県で行われる全国育樹祭には、今まで以上に林業や森林に関する豊富な知識と経験を持ち参加したいです。

## キノハナワークショップの講師を経験して

茨城県緑の少年団交流集会にてキノハナワークショップを開催させていただきました。木のかんな屑で作成する木製造花のキノハナについて、私はキノハナワークショップマイスターという講師資格を取得しました。取得後初めてのワークショップは、緑の少年団がお客様です。私もかつては緑の少年団でした。子どもたちの中には「キノハナが楽しみで今日は来たんだよ!」と言ってくれる子どもたちもいて、私もやる気いっぱいワークショップに挑むことができました。



キノハナの作り方のコツなど、これまで

経験してきたことをフル活用しつつ、子どもたちを楽しませることを最優先で製作進行しました。40人ほどの子どもたちが、みんな笑顔で取り組んでいて、出来栄えにも満足そうにしている様子に、私もとても幸せな気持ちになりました。

また子どもたちからは「この木は何?」「いい香りがするね」「父の日のプレゼントにぴったり!」という声もあり、森林や木への意識を高めることができたのではないかと思います。

みどりの大使として、学んだことを自分だけの知識や経験にするのでは無く、こうしたワークショップや講演を通じて聞き手や受け手が楽しむことを第一に、木や森林の大切さを伝えていくことが重要だと再認識できました。今後も、全国各地で緑の大切さを発信していきたいです。

